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Sehr geehrte Damen und Herren, 

wir bitten um Veröffentlichung nachstehender Pressemitteilung:  

 

Es ist das größte Kompliment, dass Bürgermeister Klaus Krützen uns machen kann, wenn er 

Vorschläge und Ideen, die wir einbringen sofort umsetzt, so die Vorsitzende der Ratsfraktion "Mein 

Grevenbroich" Martina Suermann. Erst am vergangenen Sonntag haben wir im Rahmen unserer 

Klausurtagung das Thema Gestaltungssatzung mit Bürgermeister Krützen erörtert und schon heute 

bringt er die ersten Schritte auf den Weg. Dieses proaktive Vorgehen begrüßen wir sehr. 

Schon seit 2008 bemühe ich mich um eine Lösung für ein verbessertes Erscheinungsbild in der 

Innenstadt, ein Sammelsurium von Werbetafeln an Freiflächen und zum Teil flächendeckende 

Fassadenwerbung wirken auf Bürger und vor allen Dingen auf Besucher unserer Stadt nicht gerade 

anziehend, so Suermann weiter. 

Neben einer Regelung zur Aufstellung von Werbeanlagen und Warenauslagen brauchen wir auch ein 

Regulativ zur Präsentation der Aussengastronomie, sowie zu Möblierung und Begrünungselementen im 

öffentlichen Strassenraum, ergänzt Vize-Vorsitzende Ulrike Oberbach. Die Aufenthaltsqualität in der 

Fussgängerzone und den angrenzenden Stadtteilen muss sich erheblich verbessern. Wir brauchen ein 

modernes und einladendes Strassenbild, das zum Bummeln und Verweilen in der City einlädt. 

Dass für die Erstellung der Gestaltungssatzung externes KnowHow in Form eines Gutachtens 

eingekauft werden soll, sehen wir eher kritisch. Wir glauben, dass es sinnvoller ist, gemeinsam mit den 

örtlichen Unternehmern der Kreativwirtschaft, mit den Werbegemeinschaften und dem Handel ein 

Gestaltungskonzept zu entwerfen, welches dann auch gemeinsam von allen getragen wird. Diesen 

Prozess in Gang zu setzen, ist nach unserer Meinung Aufgabe des Citymanagers. 

Besten Dank und freundliche Grüße 

 

 

 

Fraktionsvorsitzende           stellv. Vorsitzende 

  


